## DIPUTADO JOSÉ ÁNGEL DEL VALLE MOLINA. PARTIDO MORENA.

## **ASUNTOS GENERALES:**

TEMA: "RECONOCIMIENTO POR PARTE DE LA BANCADA DE MORENA A LA INVESTIDURA DE SEÑOR GOBERNADOR".

Con su venia señor presidente, saludo con respeto a la ciudadanía chiapaneca, a los presentes, medios de comunicación y por su puesto a mis compañeras diputadas y diputados. El ocho de diciembre pasado se marcaron las páginas de nuestra historia. Chiapas recibe al Doctor Eduardo Ramírez como gobernador, y lo hace en un hecho sin precedentes: Llega un gobernante emanado del pueblo. Llega un líder moral del pueblo chiapaneco, un hombre que encarna la esperanza, la dignidad y la voluntad de nuestro pueblo chiapaneco. El Gobernador llega como el hombre que, desde cada rincón de nuestra tierra, ha escuchado el sentir de las comunidades, ha caminado con las y los chiapanecos, y ha demostrado que un verdadero líder no gobierna desde un pedestal, sino desde el corazón de su gente, sigue el ejemplo de la Señora Presidenta la Doctora Claudia Sheinbaum, "Toda acción emana desde el territorio" donde vivimos los ciudadanos mexicanos. Un periódico internacional, The Guardian, lo describe como: "Un hombre que traduce los desafíos de Chiapas en oportunidades para su gente". Esa definición resume lo que hoy celebramos: Un gobernador que entiende que Chiapas es una tierra de posibilidades. En su discurso pasado, del domingo pasado, el Gobernador Eduardo Ramírez dijo algo que retumba aún en nuestros corazones: "Chiapas no necesita divisiones; necesita unión. No necesita discursos; necesita hechos, cumplirle al pueblo de Chiapas. Hoy, respetuosamente invito a todos los poderes y sectores a sumar esfuerzos para construir un presente digno y un extraordinario futuro para Chiapas. En la bancada de Morena; que somos la bancada del pueblo, respondemos a ese llamado. Para trabajar en conjunto, y trazar puentes entre los poderes, la transformación que usted encabeza Señor Gobernador Eduardo Ramírez, es una causa colectiva, y desde este Congreso, asumimos nuestro compromiso de trabajar y ser aliados en su visión de progreso y justicia. Es importante destacar que el gobernador es un chiapaneco que ha construido su trayectoria desde el esfuerzo constante. Como legislador, defendió con valentía las causas de las y los chiapanecos más vulnerables. Como servidor del pueblo, siempre tuvo claro que el bienestar del pueblo está por encima de cualquier interés. Y hoy, como gobernador, su responsabilidad trasciende lo político: es un guía moral para nuestro Estado. Este día marca el inicio de algo más grande: La nueva era del jaguar en Chiapas, un tiempo de trabajo conjunto, fuerza, visión y resurgimiento para nuestra tierra. Con el Doctor Eduardo Ramírez al frente,

Chiapas se reinventa bajo los principios del humanismo chiapaneco, del cual, él es fundador y defensor. Este humanismo es una forma de vida que prioriza a las personas, el respeto a nuestra cultura y la justicia social que nos debemos como pueblo. Recuerdo las palabras de una distinguida mujer Tsotsil: "Los líderes verdaderos no son los que gritan más fuerte, sino los que caminan más lejos al lado de su pueblo. "Eso es lo que el Doctor Eduardo Ramírez representa: humanismo, carácter, cercanía, trabajo y compromiso por Chiapas. El camino por delante será cerrar las brechas de desigualdad, las necesidades de las comunidades indígenas resolverlas, la urgencia de desarrollo sostenible para Chiapas. Chiapas tiene hoy un líder que está dispuesto a enfrentar los desafíos con el valor que nos define a los chiapanecos. Desde la bancada del pueblo, le decimos, gobernador: Aquí estamos, hombro con hombro, para construir juntos un Chiapas que honre su historia, celebre su diversidad y se proyecte hacia un futuro de justicia, igualdad y progreso. Ya estamos transitando un nuevo capítulo. La nueva era del Jaguar ha llegado, y con ella, un Chiapas más digno, más justo, con más humanismo. Que se olvide la odiosa venganza; que termine por siempre el rencor; que una sea nuestra hermosa esperanza y uno sólo también nuestro amor. Con el Gobernador Eduardo Ramírez Aguilar al frente, estamos seguros de que este será uno de los mejores capítulos y más luminosos que haya visto nuestro Estado. ¡Que el rugido del jaguar nos guíe un futuro de unidad, de justicia! ¡Que viva Chiapas! ¡Que viva su Pueblo! Es cuanto.